



Demokratische Entscheidungen in der Vertreterversammlung 2017: Alle Beschlüsse genehmigt

EIGENKAPITAL IST DAS A UND O

Die jährliche Vertreterversammlung unserer Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte fand Ende Juni im Festsaal des Theaters Ingolstadt statt. Wir konnten aufgrund unseres guten Ergebnisses und unserer hohen Ertragskraft unser Eigenkapital weiter nachhaltig stärken. Aus dem Bilanzgewinn in Höhe von 3,0 Mio. Euro schüttet die Bank 730.000 Euro an die Mitglieder aus. Das entspricht knapp einem Viertel des Bilanzgewinns. Die gegenüber dem Vorjahr reduzierte Ausschüttung aus Dividende und VR-Mitgliederbonus entspricht einer Verzinsung im Durchschnitt von 2,33 Prozent auf die Geschäftsguthaben. Wegen des vor zwei Jahren eingeführten Bonussystems erhalten rund 41 Prozent der 55.266 Mit-

glieder der Bank aufgrund ihrer intensiven Nutzung der Bankdienstleistungen den Ausschüttungshöchstsatz von 6 Prozent. Die Eigenkapitalausstattung ist existenziell, um die aufsichtsrechtlichen Vorgaben zu erfüllen. Sie verleiht die für die bevorstehenden Herausforderungen notwendige Sicherheit, Stabilität, Verlässlichkeit und Unabhängigkeit. Deshalb beschloss die Vertreterversammlung der Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte wieder eine hohe Dotierung in die Rücklagen und Reserven, was unsere Eigenmittel auf 277 Mio. Euro erhöht. Für das Geschäftsjahr 2016 bestätigte der Bundesverband der Deutschen Volksbanken und Raiffeisenbanken unserer Bank die beste Klassifizierungsnote im Rating (A++).

GRUNDSTÜCKSKAUF

Die Volksbank Raiffeisenbank hat kürzlich in Pfaffenhofen das BayWa-Gelände erworben und damit den Weg für ein genossenschaftliches Vorzeigeprojekt bereitet. Mit diesem Kauf investieren wir in ein Immobilienentwicklungsprojekt, das in den Bankbestand genommen werden soll, um Mieterträge zu generieren. Geplant ist eine qualitativ hochwertige Bebauung mit Gewerbe und Wohnen auf Basis eines standortgerechten Baukonzeptes.

INVESTITIONEN

Der Großteil der Investitionen der Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte fließt in die Digitalisierung. Ein digitaler Baufinanzierungsprozess ermöglicht eine beschleunigte Bearbeitung der Baufinanzierungen der Kunden. Die VR Banking-App wurde weiterentwickelt und mit neuen Funktionen ausgestattet. Und für heuer ist die Digitalisierung aller Kreditakten gerade umgesetzt worden.



Aufsichtsratsvorsitzender Peter Heinzlmair, Dr. Dr. Kristina Becker und die Geschäftsleitung der Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte (Richard L. Riedmaier, Wolfgang Gebhard, Franz Mirbeth und Helmut Kundinger) bei der Vertreterversammlung im Festsaal Ingolstadt von links nach rechts.

AUFSICHTSRAT AKTUELL

Da im vergangenen Jahr eine Aufsichtsrätin ausgeschieden ist, war in der diesjährigen Vertreterversammlung eine Nachwahl notwendig. Mit der Ärztin und Patentanwältin Frau Dr. Dr. Kristina Becker wurde wiederum eine Frau in den Aufsichtsrat der Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte gewählt. Die neue Aufsichtsrätin kommt aus Treuchtlingen und repräsentiert die Vertreter- und Mitgliederinteressen aus dem Geschäftsgebiet Weißenburg.